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 こども子育て政策に関するアンケート　 
 　 

 回答者名【　佐々木まゆみ　　】　立候補予定選挙区【　　宮城野区　　　】 

 問1. 仙台市では、保育所の空き定員等を活用した未就園児の定期的な預かりモデル事 

 業を行っていますが、どのように評価していますか。 

 今年度から事業を開始したところなので、今後も継続が必要です。 

 問2.仙台市発達相談支援センター（アーチル）が、受付から相談対応まで最大4ヶ月かかる 

 ことに対して、どのようにお考えですか。 

 二つの支援センターでは足りないと考えます。 

 問3.厚生労働省は、インクルージョンを推進していく上では、児童発達支援と幼稚園・保育 

 所等との併行通園を推奨していくことが重要としていますが、どのようにお考えですか。 

 併行通園は大事と考えます。共に理解することも大事です。 

 問4.仙台市には、障害のある子どもを保育園に預けたくても預けられず、就労を諦めている 

 人が一定数おります。この現状についてどう思われますか。 

 受け入れてくれ保育園等への支援を構築しなければなりません。 

 問5.仙台市の医療的ケア児の保育所受入れ人数は100万人当たり4.6人で、政令指定都 

 市20都市中17位です。この現状についてどう思われますか。 

 上記同様、支援の拡充が必要と考えます。 

 問6.その他、コメントあればお願いいたします。 


